



## TSV Geiselbullach - Neu-Esting e.V. *Ski- und Radsport*

### *Saisoneröffnung 28.03.2012*

Bei traumhaft schönem Wetter (werden da nicht Erinnerungen an das letzte Jahr wach 😊 ?) haben wir mit 8 Radlern (siehe Foto) am 28.03.2012 die diesjährige Radelsaison eröffnet.



Ende März bei strahlend blauem Himmel und angenehmen 15 °C zu starten, was will man mehr ? Das lässt auf eine vielversprechende Radelsaison hoffen. Und die Tatsache, dass die erste Tour des Jahres ohne irgendwelche Pannen, Stürze oder sonstige Missgeschicke abging, lässt natürlich ebenfalls hoffen.

Bis hierhin stimmt der Text nahezu mit dem vom letzten Jahr überein. Von nun an ist Kreativität gefragt 😊. Ein neues Bike gab es nämlich leider nicht zu bewundern. Und auch über andere Neuerungen kann nicht berichtet werden. Aus berufenem Munde war zwar zu hören, dass der Biber auch dieses Jahr wieder aktiv ist. Aber ein Besuch fand nicht statt. Aber was nicht ist, kann ja noch werden.

Insgesamt führte Peter uns bei der ersten Ausfahrt rund 30 km weit. An der Zeit (1 Stunde 37 Minuten) kann im Laufe des Sommers sicherlich noch ein bisschen gearbeitet werden 😊.

Die Aussicht ließ schon bei der ersten Ausfahrt des Jahres keine Wünsche übrig. Auch wenn nicht alle „gefesselt“ von ihr waren. Bei dem Motiv „im Rücken“ kann man ja aber auch schon mal schwach werden, nicht wahr 😊?



# TSV Geiselbullach - Neu-Esting e.V.

## Ski- und Radsport

Saisoneröffnung 28.03.2012



Dank der neuen Wirtin im Vereinsheim war auch fürs Wohlergehen nach der „harten Tour“ gesorgt. Sogar das von uns geliebte Streifenschnitzel mit Pommes wurde serviert. Die Wirtin versteht, wie man uns glücklich macht 😊

Lieber Peter, vielen Dank auch für diese Saisoneröffnung. Wenn Du den Rest der Saison für ebenfalls so gutes Wetter und so gute Touren sorgst wie bei der Saisoneröffnung, ist Dir unser Dank auch dieses Jahr wieder sicher.

Bis bald

